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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am
31. Mai 2022

Sitzungsbeginn: 19:30 Sitzungsende: 20:35
Protokoll: Ernst
Anwesende: Robin, Jana, Simon (Gast), Alexander, Anna-Lena, Helene, Xenia, Lena (Gast), Paul,Florian, Lukas (ab 19:43), Noah (19:55)
TOP 0
Redeleitung
● Jana

Fachschaftsdienst
● Donnerstag, 2. Juni 2022: Anna-Lena● Dienstag, 7. Juni 2022: kein Kittelverkauf

Kommentare und Stänkereien
● Nächste Woche kein Kittelverkauf, da Exkursionswoche ist und damit keine Veranstaltungenstattfinden● BuFaTa-Story auf IG wird gelobt

Berichte
● Semestergespräch mit Prof. Cramer− Kurzes Treffen− Prof. Cramer hört im Herbst auf, kein großes Interesse an dieser Position● Nachbesprechung TdC− Nächstes Jahr am 12.05.2023− Poster für die Vertiefungsrichtungen des Masters angedacht− Lehrpreis noch auf die Webseite stellen− Absolvent*innenfeier• Kollektiv muss bei dem Sektempfang unterstützen

Post und Protokolle
● Protokoll vom 24.05.2022 mit 10/0/2 mit Änderungen angenommen● Mails− Ausleihe von Biertischen am 18.06• Aus dem Archiv in der nächsten Woche holen• Werden verliehen− Kongress GIZ wird auf Webseite geteilt− Nachhaltigskeits-KeXe Beauftragte bestimmen• Ernst geht da ab und zu hin− RüdiRockt findet statt− Einladung für Feier der Lehrämtler*innen− Kassenprüfung, am Doodle teilnehmen
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− Mail zu Schüleruni von Herrn Schröder, ein Studi soll dort einmal Werbung machen• Noah (Lehramt), Ernst, Jana und Robin (Alex, falls Zeit) (Chemie) nehmen da teil− Französische Mail• Nachfrage zu Bewerbung für Chemie• Ernst schreibt eine Mail (mit DeepL), Verweis auf International Office und PA (fürAnerkennung)
Finanzen
● Anmeldung für BuFaTa wird Xenia erstattet (30 €)● Wir können bald wieder Geld beantragen● Metro-Karten für Helene und Paul bei dem nächsten Einkauf

To-Do und Aufgaben
● Nichts

Public Service Announcement
● Lüftungsanlage im Praktikum ist nicht sehr zuverlässig● Ernst will SUV-Verbrennen-Plakat von Xenia

Wanderpokal
● Niemand

TOP 1: BuFaTa
● Wunderschöne Anreise mit DB● Nette Menschen● Alle Praktika sind sehr unterschiedlich− Verabschiedung einer Stellungnahme für gemeinsame Bearbeitung von Problemen● Förderverein der BuFaTa besteht weiter -> Xenia sitzt im Vorstand● BuFaTa 2023 in Stuttgart; WiSe 23/24 vielleicht in Lübeck● Ausrichtung durch uns geht mit viel Aufwand einher (viel Personal)− Benötigt großes Kollektiv und viel Engagement● Unterschiedliche AKs (Auswahl)− Organisation der Praktika− Mental Health− Nachhaltigkeit− Hybride Lehre− IG Farben●

TOP 2: Elternschaft im Studium/Promotion
● Veranstaltung zum Angebot der Uni zur Unterstützung angedacht− Sammlung von Informationen● Nina und Jana hätten Interesse
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TOP 3: Webseite
● Liste statt BlogVerteilung der Gremien-Texte− EPG: Simon− Studienbeirat: Ernst− QVMK: Florian Geringe Unterschiede Fachgruppe und Fakultät− FakRat: Nina− Fachkommission: Lena− Satzungskommission: Lena− Digitalisierungskommission: TBD− KeXe: Ernst− BuFaTa: Xenia● Texte in einem Sciebo-Ordner hinterlegen


